

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



Dr. Hoffmann Facility Services Group, eine Beteiligung von Beyond Capital Partners, expandiert weiter durch die Übernahme der ABRAXA-Gebäudereinigung

Oktober 2025, München – Der von der Beteiligungsgesellschaft Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich über deren Portfolio-Beteiligung Dr. Hoffmann Facility Services Group GmbH („Dr. Hoffmann“) durch die Übernahme von 100 % der Anteile an der in München ansässigen ABRAXA Gebäudereinigungs- und Service GmbH („ABRAXA“) beteiligt. Damit setzt Dr. Hoffmann seinen Expansionskurs als einer der führenden Facility Services Dienstleister in Deutschland fort. Das Closing erfolgte im Oktober 2025.

ABRAXA ist ein etabliertes mittelständisches und eigentümergeführtes Familienunternehmen und bietet umfangreiche Facility Services an, von der Unterhalts-, Glas- und Fassadenreinigung, über Industrie- und Teppichreinigung und Natursteinkristallisation bis hin zu Grund- und Sonderreinigung, Konferenzraumservice, Küchen- und Kantinenhygiene sowie Bauherrenberatung. DIN ISO 9001-Qualitätsstandards von der Ausschreibung bis zum Regelbetrieb zeichnen das Dienstleistungsunternehmen aus. Ein eigenes innovatives, digitales und effizienzsteigerndes Reinigungs-Qualitätsmanagement Tool optimiert, strukturiert, standardisiert und visualisiert Reinigungsprozesse. Nachhaltigkeit spielt eine große Rolle im Unternehmen, beispielsweise arbeitet ABRAXA mit Lieferanten, die bei der Auswahl der Rohstoffe auf eine hohe Umweltverträglichkeit und einen sparsamen Umgang von Ressourcen wie Wasserverbrauch achten.

Oliver Engel, Gründer und Geschäftsführer der ABRAXA Gebäudereinigungs- und Service GmbH sowie öffentlich bestellter und gerichtlich vereidigter Sachverständiger für das Gebäudereiniger-Handwerk: *„Wir sind ein mittelständischer Meisterbetrieb, den ich vor vielen Jahren mit dem Anspruch gegründet habe, Qualität, persönliche Betreuung und Nachhaltigkeit in Einklang zu bringen. Unter meiner Leitung hat sich ABRAXA zu einem anerkannten Qualitätsanbieter im Bereich Facility Services entwickelt. Unsere langjährige Erfahrung im Bereich Werterhalt und Bauherrenberatung steigert nachweislich den Gebäudelebenszyklus. Nach vielen Jahrzehnten intensiver Arbeit freue ich mich, mein Lebenswerk und unsere kleine Hexe ABRAXA, in gute Hände zu übergeben. Besonders dankbar bin ich meinem Team für seine Treue und unseren Kunden für die langjährige, angenehme und erfolgreiche Zusammenarbeit. Für einen Übergangszeitraum stehe ich der Dr. Hoffmann Group weiterhin beratend zur Seite, um einen sanften und angenehmen Übergang für unsere Kunden und Mitarbeiter zu gewährleisten. Ich freue mich nun auf den nächsten Lebensabschnitt: Gemeinsam mit meiner Frau, Jutta Engel, Inhaberin von High5 Holisticmanagement, die den Veräußerungsprozess maßgeblich begleitet hat, werde ich mich künftig verstärkt der Beratung widmen.“*

„Als zukunftsorientiertes Traditionsunternehmen mit Fokus auf Innovationen, Service Excellence und Nachhaltigkeit vereint ABRAXA Werte, die auch bei Dr. Hoffmann eine zentrale Rolle spielen. Mit dieser Übernahme stärken wir weiter unsere Präsenz in Süddeutschland, vergrößern unsere Kundenbasis vor allem auch im privaten Sektor und bauen unsere Services weiter aus“, so Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Geschäftsführer der Dr. Hoffmann Facility Services Group.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: *„Mit diesem Zukauf setzt die Dr. Hoffmann Gruppe einen weiteren Meilenstein in ihrer fokussierten Buy-&-Build-Strategie und kommt nach einer Umsatz-Vervierfachung in den letzten vier Jahren nun in die Reichweite von einhundert Millionen Jahresumsatz als bundesweit aktive Gebäudereinigung. Initial als Unternehmen in den Top 250 erworben, ist die Dr. Hoffmann Gruppe mittlerweile in die Top 20 in Deutschland gewachsen und avisiert die kommenden 24 Monate das Ziel, in die Top 10 durch organisches Wachstum als auch weitere Übernahmen zu wachsen.“*

Über ABRAXA-Gebäudereinigung: ABRAXA Gebäudereinigungs- und Service mit Sitz in München ist ein seit über 40 Jahren etabliertes Unternehmen und bietet ein innovatives, infrastrukturelles und interdisziplinäres 360° Gebäudemanagement. <https://www.abraxa.de>

Über Dr. Hoffmann Facility Services Group: Dr. Hoffmann Facility Services Group mit Sitz in München ist ein seit über 30 Jahren etabliertes Unternehmen und ein bundesweit aktiver Gebäudereinigung-Dienstleister. Mit über 3.500 Mitarbeitern an acht Standorten in Deutschland bietet das Unternehmen hochqualitative Serviceleistungen für seine B2B-Kunden an. <https://www.drhoffmann.eu/>

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>



Dr. Hoffmann Facility Services Group, an investment of Beyond Capital Partners, continues to expand through the acquisition of ABRAXA-Gebäudereinigung

October 2025, Munich - Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), has acquired 100% of the shares in ABRAXA Gebäudereinigungs- und Service GmbH ("ABRAXA") based in Munich via its portfolio company Dr. Hoffmann Facility Services Group GmbH ("Dr. Hoffmann"). Dr. Hoffmann is continuing his growth course as one of the leading facility services providers in Germany. The closing took place in October 2025.

ABRAXA is a well-established, medium-sized, family-owned business offering a wide range of facility services. Its portfolio spans regular maintenance cleaning, glass and façade cleaning, industrial and carpet cleaning, natural stone crystallization, deep and special cleaning, conference room service, kitchen and canteen hygiene, as well as client consulting and advisory services. The company operates under DIN ISO 9001 quality standards, covering everything from tender processes to day-to-day operations. ABRAXA has also developed an innovative digital quality management tool that optimizes, structures, standardizes, and visualizes cleaning processes to increase efficiency. Sustainability is a cornerstone of the company's philosophy – for example, ABRAXA collaborates with suppliers that prioritize environmentally friendly raw materials and the responsible use of resources such as water.

Oliver Engel, Founder and Managing Director of ABRAXA Gebäudereinigungs- und Service GmbH, as well as a publicly appointed and sworn expert for the building cleaning trade, commented: *"We are a medium-sized master craft business that I founded many years ago with the ambition to unite quality, personal client care, and sustainability. Under my leadership, ABRAXA has grown into a recognized*

quality provider in the facility services sector. Our many years of expertise in property value preservation and client consulting demonstrably extend the lifecycle of buildings. After decades of dedicated work, I am pleased to place my life's work and our little witch ABRAXA in good hands. I am especially grateful to my team for their loyalty and to our clients for many years of pleasant and successful cooperation. During a transition period, I will continue to support Dr. Hoffmann in an advisory capacity to ensure a smooth and seamless handover for our clients and employees. Together with my wife, Jutta Engel, owner of High5 Holisticmanagement, who played a key role in the sale process, I will be focusing more on consulting in the future."

"As a forward-looking, long-established company with a focus on innovation, service excellence and sustainability, ABRAXA embodies values that also play a central role at Dr. Hoffmann. With this acquisition, we are further strengthening our presence in southern Germany, expanding our customer base, especially in the private sector, and continuing to expand our services", says Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Managing Director of the Dr. Hoffmann Facility Services Group.

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners: "With this acquisition, Dr. Hoffmann Group has set another milestone in its focused buy-and-build strategy and, after quadrupling its turnover in the last four years, is now within reach of one hundred million euros in annual turnover as a nationwide building cleaning company. Initially acquired as a company in the top 250, Dr. Hoffmann Group has now grown into the top 20 in Germany and has set itself the goal of growing into the top 10 over the next 24 months through organic growth and further acquisitions."

About ABRAXA Facility Services: ABRAXA Facility Services, based in Munich, is a company that has been established for over 40 years and offers innovative, infrastructural and interdisciplinary 360° facility services management. <https://www.abraxa.de>

About Dr. Hoffmann Facility Services Group: Dr. Hoffmann Facility Services Group, based in Munich, is an established company for over 30 years and a nationwide facility services provider. With over 3,500 employees at eight locations in Germany, the company offers high-quality services to its B2B customers. <https://www.drhoffmann.eu/>

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

